

柳津小学校だより

鳴神山



2021, 2, 25 No, 46

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



新1年生体験入学！

来年度の新1年生が体験入学に柳津小学校にやってきました。みんな初めての学校にワクワクした表情です。1年生が優しく新1年生の面倒を見ていました。さすが先輩です。みなさん元気に小学校に来てね。全校生と先生方は笑顔で待っています。



また2月16日(火)には、新入学児童保護者説明会があり、新1年生の保護者の皆様にご来校いただきました。これから同じチームの仲間として、どうぞよろしくお願いいたします。お子様のご入学、心よりお待ちしております。



チーム柳小2020の皆様、ありがとうございます！！

コロナ禍の令和2年度も登校日はあと18日となりました。いつも私たちを支えていただいた「チーム柳小2020」の皆様には、心より感謝いたします。できるだけ良い形で、卒業、進級に向けて、最後の締めくくりができればと考えておりますので、変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

さてこの大変な1年の中、PTAのだ真ん中として、PTA役員の皆様には、いつも私たちをご支援いただき、本当にありがとうございます。先日もPTA役員会を実施し、皆様方から貴重な意見を頂戴することができました。いつも広い視野で学校全体、子ども達全体を見てくださっているその姿。常に前向きに教育活動を支えてくださるその姿は、私たちの推進力となっています。また各専門委員会や地区委員、学年委員の皆様も、コロナ禍の中、難しい運営に頭を悩ませたことと思います。その中でも学校のために、そして子ども達のために、前に進んでくださったこと心より感謝いたします。



ダンス講習会

2月17日（水）に一昨年、昨年に引き続き、松本涼先生に講師としてご来校いただき、ダンス講習会を実施しました。2時間目は低学年、3時間目は中学年、4時間目は高学年と3時間連続で全校生にダンスの楽しさを教えていただきました。子ども達も笑顔でダンスに取り組んでいました。身体を動かすことは心も体も開放し、リフレッシュします。子ども達の笑顔があふれたとても良い時間を過ごしました。お忙しい中ご指導いただいた松本先生。本当にありがとうございました。



雪に親しもう！

2月16日（火）にB&Gの中島さんにご来校いただき、1年生で雪に親しむ活動を行っていただきました。1年生は笑顔で雪の中を転がりまわったり、ブルーシートのそりで滑ったりと雪上活動を満喫しました。体をたくさん動かした



スッキリした表情の1年生。楽しみながら体力向上も図ることができました。お忙しい中ご指導いただきました中島さん。本当にありがとうございました。

校長のひとりごと

文部科学省は「GIGAスクール」構想により、全国全ての学校でタブレット1人1台環境を現在進めているところです。しかし我が柳津町は、町当局のご理解の下、国よりも早くタブレット1人1台環境を町内3校ですでに実現できています。本当にありがたいことです。

しかし環境面だけで「令和の日本型教育」が推進できるわけではありません。それを使ってみようという教師の挑戦意欲。子ども達にICTを使って、学力を身に付けさせたいという教師の熱意。そのために時間を惜しまず使い、子ども達の輝く笑顔を想像し、コミュニケーションを取りながら、チームとして高めていこうとする団結力。その教師の姿があって、私たちは前に進んできています。本当に手前味噌ですが、本校教職員のチャレンジ心には頭が下がります。校長として本当に自慢の教職員です。

私たちは子ども達に、チャレンジすることの大切さを話しています。しかし肝心の教師のチャレンジ意欲がなければ、それは子ども達に全く伝わらないと思います。本校の教職員はICT活用だけでなく、様々なことにチャレンジしています。その教職員の熱い思いが、子ども達のチャレンジ心をくすぐる原動力の1つになっていると思います。

また西山小学校ともタブレットを使ったオンライン交流を深めています。西山小学校教職員のチャレンジ意欲にも敬服いたします。いつもありがとうございます。これからもオール柳津で子ども達のために連携していきたいと思ひます。